

## Communiqué de presse Les artistes de Bretagne dans la Grande Guerre

Le musée de la Résistance en Argoat sur le site de l'Etang-Neuf à Saint-Connan vous accueille à partir du 18 mai jusqu'au 30 novembre 2014 pour découvrir l'exposition temporaire : « Les artistes de Bretagne dans la Grande Guerre », reconnue à l'échelle nationale, elle bénéficie du label de la Mission du centenaire de la Première Guerre mondiale.

L'exposition met en relation l'histoire et les arts, deux thématiques majeurs sur le site de l'Etang-Neuf. Elle aborde la Première Guerre mondiale par le prisme d'une génération d'artistes, anciens poilus des tranchées, qui ont du se reconstruire dans la France d'après-guerre.

Un premier espace présentera la Grande Guerre et ses répercussions. Le second espace s'articulera autour des œuvres d'artistes bretons durant la guerre. Le dernier espace sera consacré à André Sallé, sculpteur, habitant à l'Etang-Neuf.

Pour réaliser cette exposition, l'association de l'Etang-Neuf s'entoure de partenaires institutionnels, associatifs ainsi que de l'appui de particuliers déposants des objets et des œuvres, à découvrir.

« Les artistes de Bretagne dans la Grande Guerre » dès le 18 mai.

Tarif pour l'exposition temporaire : 6 euros adulte, 5 euros réduit, 3 euros enfant (gratuit moins de 7 ans).

Pôle de l'Etang-Neuf – 22480 Saint-Connan etangneuf.asso@orange.fr – 02 96 47 17 66

